

REF



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

EXTERNAU AFFAIRS
AFFAIRES EXTÉRIEURES
FEB 7 1978
OTTAWA
LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

No: 6
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 18 ^{Janvier} NOVEMBRE 1978

NOMINATION AU CONSEIL DES GOUVERNEURS DU CENTRE DE RECHERCHES POUR LE DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Michel Dupuy au Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international (CRDI).

Le CRDI est une société publique créée en 1970 par une loi du Parlement canadien pour soutenir la recherche visant à adapter la science et la technologie aux besoins particuliers des pays en développement.

Conformément aux statuts du Centre, c'est le gouvernement canadien qui en nomme les 21 gouverneurs. Onze d'entre eux, dont les président et vice-président du Conseil, doivent être canadiens. Les dix autres sièges sont habituellement réservés à des personnalités étrangères connues pour leur contribution au développement international. Quatre sont actuellement occupés par des ressortissants de pays en développement.

M. Maurice F. Strong est le nouveau président du Conseil du CRDI. Il remplace à ce poste M. Louis Rasminsky, qui a lui-même succédé en mars 1973 au premier président du Conseil, le très honorable Lester B. Pearson.

Ci-après quelques notes biographiques sur le nouveau gouverneur et les autres membres du Conseil.